

**[Miszelle]**

**Kleine Mitteilungen**

**Die Bauernhausforschung** hat in unserm Kreise einen großen Schritt vorwärts getan. Und das ist lediglich der Lauenburgischen Volksschullehrerschaft zu danken, die sich auch hier wieder mit größter Bereitwilligkeit in den Dienst der Heimatforschung gestellt hat. Das Landesarchiv hatte, um Unterlagen für die späteren Forschungen des Herrn Dr. Folkers zu gewinnen, an die Herren Schulleiter Fragebogen versandt. Von diesen ist etwa schon die Hälfte zurückgekommen. Und zwar bieten die Antworten ein äußerst wertvolles Material. Einer ganzen Reihe von Antworten sind sogar Pläne und Zeichnungen beigegeben, was natürlich besonders willkommen ist. Wenn einzelne Herren für die Herstellung dieser Zeichnungen die Hilfe ihrer größeren Schüler in Anspruch genommen haben, so ist das ein besonders kluger Schachzug. Denn wodurch könnten die Kinder das Wesen des niederdeutschen Bauernhauses besser kennen lernen als dadurch, daß sie sich über den Bau des elterlichen Hauses klar werden? Allen Herren Lehrern, die sich an der wertvollen Arbeit beteiligt haben, wie auch ihren kleinen Helfern sei hier der wärmste Dank ausgesprochen! Die aber, welche mit ihrer Sendung noch zögerten, bitten wir herzlich, die Arbeit noch nachzuholen. Das Material wird uns auch dann noch sehr willkommen sein, wenn die Bereisung begonnen oder gar schon beendet ist.

**1926/4 - 102**

Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e. V.  
© 2018. [www.hghl.info](http://www.hghl.info)